



Fitch ratificó la calificación de la Universidad Autónoma de Nuevo León

Fitch Ratings ratificó la calificación de 'A+(mex)' a la calidad crediticia de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL). La Perspectiva se modifica a Estable desde Negativa.

El cambio en la Perspectiva obedece a la recuperación del remanente operativo ajustado por Fitch, evidenciado en el período de 2013 y soportado por un control del gasto de la UANL.

Se espera que este comportamiento continúe a futuro debido a la política implementada en la universidad; ésta consiste en incurrir en un gasto sólo si hay un ingreso en el presupuesto que lo soporte. Además, Fitch reconoce que las condiciones del crédito de largo plazo se dieron como se esperaba, en beneficio del perfil de la deuda de la entidad.

FACTORES CLAVE DE LA CALIFICACIÓN

Entre los factores positivos que soportan la calificación de la UANL destacan:

- La recuperación de su remanente operativo ajustado
- El nuevo comportamiento estable que presenta su gasto operativo (GO)
- Su estructura de ingresos robusta
- Indicadores cualitativos sobresalientes
- Su carácter de Entidad del Sector Público

Las principales limitantes de la calificación son:

- La práctica recurrente de fondeo de corto plazo para garantizar sus gastos operativos
- La dependencia a los subsidios tanto de la Federación, como del estado de Nuevo León [BBB+(mex)],
- El crecimiento constante y rigidez de los gastos -propia del sector-
- Aumento en los niveles de deuda y posición débil de liquidez